



Ya no habrá más Lorenzos, ni Ciros: Mier

PATRICIA RAMÍREZ

En la víspera de la salida del presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que ya no habrá más Lorenzos ni Ciros, pues inicia un proceso de transformación en el organismo electoral.

"Lorenzo Córdova se convirtió en un activista político y no en árbitro electoral; renunció voluntariamente a ser parte de la historia democrática de México por un protagonismo exacerbado que lo llevó a que finalmente buena parte de la población lo rechazara".

Además, recalcó la importancia de que, por primera vez, el INE será dirigido por una mujer y destacó que las consejeras y los consejeros fueron elegidos de manera transparente y democrática sin cuotas ni cuates como se acostumbraba en administraciones pasadas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19

03/04/2023

LEGISLATIVO